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En la Ciudad de México, siendo las 12:00 horas del 3 de diciembre de 2024, se 

reunieron de manera presencial, en el Sala de Juntas de los Concejales de esta 

Alcaldía, las y los concejales que integrarán la. Comisión de , 

T r a ns paren c i a par a e I periodo 2024 - 2027 de la Alcaldía Alvaro Obregón, 

para proceder a desahogar el Orden del Día que los convocó, estando presentes 

Ximena Rivera Moreno, en su calidad de Presidenta de la Comisión de Transparencia, 

y el C. Juan Irán Becerra Said, cubriendo las funciones de Secretario Técnico, para 

el desahogo del siguiente: • 

' ORDEN DEL DIA 

I. Lista de asistencia. 

II. Declaratoria de Quórum legal. 

III. Lectura de acuerdo que establece la Integración de la Comisión de Transparencia 

IV. Lectura y aprobación del orden del día. 

v. Declaratoria de la Instalación de la Comisión de Transparencia. 

VI. Pronunciamiento de los integrantes de la comisión. 

VII. Presentación y aprobación del plan anual de trabajo. 

VIII. Pronunciamiento de los integrantes de la comisión. 

IX. Mensaje de lnvitados Especiales 

x. Asuntos Generales. 

· XI. Clausura. 
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La reunión se desarrolló, desglosando cada uno de los puntos del Orden del Día, 
de la siguiente manera: 

I. Registro de asistencia. Con relación al primer punto, este se 
desarrolló de lasiguiente manera: 
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La Presidenta, Ximena Rivera Moreno, agradeció la asistencia de las y los 

concejales integrantes que fueron convocados a la Instalación de la 

Comisión de Transparencia del Concejo y señaló que la C. Juan Irán Becerra 
Said se desempeñaría como Secretario en el desahogo de dicha sesión. 

Para el desahogo oportuno de este punto, se relacionaron a las y los 

Comisionados que registraron su ·asistencia, tal y como se muestra a continuación: 

1. PTA. Ximena Rivera Moreno 
2. S.T. Juan Irán Becerra Said 
3. INT. Concejal Sandra Jenny Ramírez Elizalde 
4. INT. Concejal Hilda liménez Naranjo 

II. Declaratoria del Quórum Legal. Con relación al segundo punto, este se 
d~sarrolló de la siguiente manera: 

De, conformidad con el artículo 12 del Reglamento Interior de Sesiones del Concejo 

y Comisiones de Seguimiento de la Alcaldía de Álvaro Obregón, el cual establece 

lo siguiente: para que las sesiones de Concejo sean válidas se requiere que hayan 

sido notificados formalmente todos sus integrantes y que se· encuentren presentes 

por lo menos la mitad más uno de los mismos, el C. luan Irán e·ecerra Said, declaró 

qese contó con el quórum legal. 
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111. Lectura de acuerdo que establece la integración de la Comisión de 
transparencia. Con relación al tercer punto, este se desarrolló de fa 
siguiente manera: 

La presidenta Ximena Rivera Moreno solicito a las y los integrantes de la comisión 
someter a votación la omisión de la lectura de este punto, que con anterioridad el 
pasado 7 de noviembre del año en curso se les hizo llegar a cada uno de los 
integrantes el acuerdo por parte de la secretaria técnica. • 

C. Juan Irán Becerra Said sometió a votación de esta comisión haciendo mención 
de lo siguiente: 

"Por instrucciones de la presidenta solicito a los integrantes de la ce.misión sirven 
manifestarse levantando la mano si aprueban la omisión de la lectura de dicho 
acuerdo". 

Las y los concejales integrantes aprobaron por unanim.idad la omisión de la lectura 
del acuerdo. 

J.V. Aprobación del Orden del día, con relación al cuarto punto, este se 
desarrolló de la siguiente manera: 

La presidenta de la Comisión de Transparencia solicito al Secretario Técnico de la 
Comisión C. Juan Irán Becerra Said, a dar lectura y a proceder con la votación 
económica. Aprobándose por unanimidad el orden del día 

V. Declaratoria de la Instalación de la Comisión de Transparencia, con 
relación al cuarto punto, este se desarrolló de la siguiente manera: 

La Presidenta Ximena Rivera Moreno, solicitó a las y los concejales integrantes de la 
Cámisión y a los .invitados especiales a ponerse de pie para declarar de viva voz -la 
Instalación de la comisión de transparencia. 

VI. Pronunciamiento de los Integrantes de la comisión, en relación al 
sexto punto del orden del día, se desarrolló de la ~lgulente manera: 

Haciendo participes a los integrantes de esta comisión, en el orden siguiente: 

- C. Juan Irán Becerra Said; haciendo alusión a la integración y conformación 
de equipos para dar el seguimiento necesario y pertinente a las solicitudes 
.que demanda la población Obregonense en temas de transparencia de esta 
alcaldía. 

- C. Sandra Jenny Ramírez Elizalde; haciendo énfasis al trabajo en equipo 
que debe mantenerse dentro de la comisión para dar buenos y óptimos 
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resultados a los vecinos de Álvaro Obregón. 

C. Hilda Jiménez Naranjo; mencionando el compromiso que tiene la 
presidenta, teniendo la Juventud y el ánimo para encabezar esta comisión, 
externando su apoyo y colaboración para dar buenos resultados. 

VII. Presentación y aprobación del Plan anual de Trabajo, en relación al 
séptimo punto, este se desarrolló de lasiguiente manera: 

La presidenta Ximena Rivera Moreno hizo mención la notificación que con 
anterioridad se les había notificado a los integrantes de esta comisión el Plan 
Anual de Trabajo, anunciando el objetivo general sobre el cual trabajara dicha . . , 
com1s1on. 

En donde, la Presidenta Ximena Rivera Moreno, instruyó a la Secretario Técnico, hacer 
constar la recepción de dicha información y someterla a votación. 
El secretario solicito a los integrantes: "Sírvanse manifestando levantando la 
mano si están de acuerdo en la aprobación del Plan Anual de Trabajo 2024-
2025; aprobándose por unanimidad. • 

• VIII. Pronunciamiento de los integrantes de la comisión. Con 
relación al séptimo punto, este se desarrolló de la siguiente 
manera: 

Haciendo uso de la palabra la presidenta Ximena Rivera Moreno, 
comprometiéndose a trabajar sin distinción de col~res ni partidos políticos. 
Trabajando por el bien común de los habitantes de 'Alvaro Obregón, siendo la 
tercera Alcaldía más poblada de la Ciudad de México, para hacer de la 
transparencia uno de los pilares en cada una de las comisiones, incluyendo la 
alcaldía. 

IX. Mensaje de Invitados Especiales. Con relación al noveno 
punto. Este se desarrolló de la siguiente manera: 

El Secretario Técnico, puso a consideración el uso de la voz a los invitados 
especiales y ciudadanos presentes, quien participaron en el siguiente orden: 

, , , 
- Dr. Héctor Llamas; coordinador de asesores de la Alcald1a Alvaro Obregon. 
- Concejala Ma. Magdalena González Hurtado 
- Concejala Hilda Jiménez Naranjo 

Lic. Alejandro Piña; Coordinador de MC en la CDMX 
- Lic. Luisa Fernanda Ledezma Alpizar; Diputada Local de la CDMX 
- Ing. Carlos Santiago; Representante del Gobierno del Estado de Jalisco en 

la CDMX. 
- Lic. Víctor Manuel Valdepeña García; Representante de la Jefatura de la , , , 

oficina de la Alcald1a Alvaro Obregon. 
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X. Asuntos Generales. Con relación al octavo punto, este se 
desarrolló de la siguiente manera: 

Agradeciendo la presidenta Ximena Rivera Moreno a los acompañantes de su 

presencia, haciéndoles saber apoyo para hacer alianzas con las diferentes 

instituciones para trabajar en temas de transparencia y rendición de cuentas en 

pro de los Obregonenses. 

Solicitando el Secretario Técnico a los integrantes, la manifestación de algún 

asunto general, s_in hacer ninguna manifestación en este punto. 

XI. Clausura. Con relación al décimo punto, este se desarrolló 
de la siguiente manera: 

La presidenta Xi mena Rivera Moreno manifestó: 
"Habiendo agotado el Orden del Día, y asentado en la presente Acta el desarrollo 

de esta comisión, siendo las 12: 00 horas con 38 minutos del día 3 de diciembre de 

2024, damos por clausurada la Sesión de Instalación de la Comisión de 

Transparencia de la Alcaldía Álvaro Obregón". 

PRESIDENTA 
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